
COMUNE DI BAONE
Provincia di Padova

ORIGINALE

VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
N. 26 DEL 07-04-2022

OGGETTO APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE 2022-2024.

Oggi  sette del mese di aprile dell'anno duemilaventidue alle ore 18:15, nella sala delle adunanze
consiliari, convocato in seguito a regolare invito si è riunito il Consiglio Comunale così composto:

Presente/Assente Presente/Assente

CORSO FRANCESCO Presente GALLANA LAURA Presente
FERRARETTO SIMONE Presente BIANCHIN

ALESSANDRO
Presente

BONATO ERICA Presente BELLUCO RENZO Presente
BUSON ANTONELLA Assente BONATO GIOVANNA Presente
FERRARETTO VANNJ Presente GREGGIO

ALESSANDRO
Presente

ROVARIN SILVIA Presente PAPA STEFANO Presente
NICOLINI VALTER Assente

Presenti   11 Assenti    2

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il
SEGRETARIO COMUNALE  Trivellato Sandra.
FERRARETTO SIMONE COME SCRUTATORE
FERRARETTO VANNJ COME SCRUTATORE
PAPA STEFANO COME SCRUTATORE

Constatato legale il numero degli intervenuti, CORSO FRANCESCO nella sua qualità di
PRESIDENTE, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto
sopraindicato.
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COMUNE DI BAONE

OGGETTO APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE 2022-2024.

IL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Approvazione aggiornamento del Documento Unico di Programmazione 2022-2024.

IL RESPONSABILE DEL SETTORE FINANZIARIO

Sentito in merito l’Assessore competente;

Premesso che
il decreto legislativo n. 118 del 23.06.2011 ha recato disposizioni in materia di

armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali
e dei loro organismi;

il decreto legge n. 102 del 31 agosto 2013 all’articolo 9 ha disposto integrazioni e
modifiche del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118 prevedendo l’introduzione del
Principio contabile applicato alla programmazione di bilancio, adottato e aggiornato
secondo le modalità previste dall'articolo 8, comma 4, del decreto del Presidente del
Consiglio dei ministri del 28 dicembre 2011;

detto Principio contabile ha modificato in maniera sostanziale la programmazione di
bilancio, che si struttura in:

Documento Unico di Programmazione (DUP);o

Bilancio di Previsione;o

Visti:

- l’articolo 151 comma 1 del decreto legislativo n. 267/2000 (TUEL), così come novellato,
che recita:

“Gli enti locali ispirano la propria gestione al principio della programmazione. A
tal fine presentano il Documento unico di programmazione entro il 31 luglio di
ogni anno e deliberano il bilancio di previsione finanziario entro il 31 dicembre,
riferiti ad un orizzonte temporale almeno triennale”;

- l’articolo 170, comma 4, del TUEL che reca inoltre:

“Il documento unico di programmazione è predisposto nel rispetto di quanto
previsto dal principio contabile applicato alla programmazione di bilancio di cui
all'allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive
modificazioni”;

Visto l’articolo 170, comma 1, del TUEL che, relativamente alle competenze in ordine alla
presentazione del DUP, recita:

“Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento unico
di programmazione per le conseguenti deliberazioni […]”.

Visto l’articolo 170, comma 6 del TUEL, che recita:

“Gli enti locali con popolazione fino a 5.000 abitanti predispongono il Documento
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COMUNE DI BAONE

unico di programmazione semplificato previsto dall'allegato n. 4/1 del decreto
legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive modificazioni”;

Premesso inoltre che, sulla base di quanto contenuto nel citato principio contabile applicato alla
programmazione di bilancio:

il DUP è lo strumento che permette l’attività di guida strategica e operativa dell’Ente e
consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali e
organizzative;

il DUP costituisce, nel rispetto del principio del coordinamento e coerenza dei documenti
che costituiscono il Sistema di Bilancio, il presupposto necessario di tutti gli altri documenti di
programmazione. Si compone di due sezioni: la Sezione Strategica (SeS) e la Sezione Operativa
(SeO);

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale n. 61 del 29/07/2021 con la quale è stato presentato
al Consiglio Comunale il Documento Unico di Programmazione (DUP) – anni 2022/2024;

Vista la deliberazione della Giunta Comunale n. 14 del 10/03/2022 con la quale è stato approvato
l’aggiornamento al Documento Unico di Programmazione (DUP) – anni 2022-2024, da presentare
al Consiglio Comunale per le conseguenti deliberazioni;

Acquisito in data 08/03/2022 il parere favorevole del Revisore del Conto, dott. Luciano Giarola;

Atteso che il Documento unico di programmazione è un insieme strutturato di informazioni volto a
definire gli obiettivi strategici, a durata coincidente con il mandato del sindaco, ed operativi, a
durata triennale, a cui occorre, con cadenza definita dal regolamento di contabilità, evidenziare il
loro grado di raggiungimento;

Attestato che, ai sensi dell’art. 6 bis della Legge n. 241/1990, dell’art. 6 del D. Lgs. n. 62/2013, del
vigente Codice di Comportamento Integrativo del Comune di Baone e del vigente Piano Triennale
di Prevenzione della Corruzione, non sussiste in capo al sottoscritto Responsabile di Settore alcuna
situazione di conflitto di interessi, anche potenziale e anche di natura non patrimoniale, con
riguardo al procedimento in questione;

Visto il D. Lgs. n. 267 del 18.08.2000 ed in particolare l’art. 42 circa le competenze del Consiglio
Comunale;

Visto lo Statuto Comunale ed il vigente Regolamento di Contabilità;

P R O P O N E

1. di approvare l'aggiornamento al Documento Unico di Programmazione per il periodo 2022 –
2024, allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e sostanziale;

2. di prendere atto che tale documento ha rilevanza programmatoria e di indirizzo dell’azione
amministrativa e gestionale;

3. di dare atto che con l’approvazione dell’aggiornamento al DUP 2022/2024 si intende approvato
anche il Programma Triennale delle opere pubbliche 2022/2024, nonché il Programma biennale
degli acquisti e dei servizi 2022/2023 in esso contenuti;
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4. di dare atto che il DUP per il periodo 2022/2024 sarà pubblicato sul sito internet del comune –
all’interno della sezione “Amministrazione trasparente/disposizioni generali/atti generali/documenti
programmazione strategico gestionale”;

5. Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma
4, del D. Lgs. n. 267/2000, al fine di rendere operative le statuizioni in essa contenute.

6) Di dare atto che al presente provvedimento sono allegati i seguenti documenti:

A) pareri dei Responsabili dei Servizi

B) Delibera di Giunta n. 14 del 10/03/2022 di approvazione aggiornamento DUP anni 2022
– 2024.

C) Interventi dei Consiglieri

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione così come sopra esposta;

Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile resi dai responsabili dei servizi
interessati, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. 18 agosto 2000 n. 267, così come modificato dall’art. 3,
comma 1, lett. b) del D.L. 10 ottobre 2012, n. 174;

Dopo discussione sull’argomento, i cui contenuti sono riportati nel verbale allegato sub…. ;

Con voti FAVOREVOLI 7 – CONTRARI 3 ( Belluco, Greggio, Bonato G)– ASTENUTI 1 (Papa) espressi
per alzata di mano dai n 11 consiglieri presenti e votanti

D E L I B E R A

1. di far propria la proposta di deliberazione nella sua formulazione integrale;

2. di disporne la pubblicazione all’albo pretorio on line dell’ente, unitamente ai relativi allegati, nel
rispetto della normativa in materia di tutela della privacy di cui al Regolamento UE n. 679/2016 e
del D. Lgs. n. 101/2018 e s.m.i.;

3. di disporne l’inserimento nell’elenco dei provvedimenti degli organi politici all’interno
dell’apposita sottosezione della sezione “Amministrazione Trasparente” del sito web istituzionale,
nonché nella sottosezione sopra indicata.

Successivamente, con voti FAVOREVOLI 7 – CONTRARI 3 ( Belluco, Greggio, Bonato G)–
ASTENUTI 1 (Papa) espressi per alzata di mano dai n 11 consiglieri presenti e votanti

D E L I B E R A

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4,
del D. Lgs. 18 agosto 2000 n. 267 al fine di rendere operative le statuizioni in essa contenute

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis sulla proposta numero 30 del 29-03-2022 ed
allegati alla presente deliberazione.
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COMUNE DI BAONE

OGGETTO APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE 2022-2024.

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
              0 CORSO FRANCESCO  Trivellato Sandra

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005
(CAD) e s.m.i;e norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa.

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005
(CAD) e s.m.i;e norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa.
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COMUNE DI BAONE
Provincia di Padova

PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE 2022-2024.

REGOLARITA' CONTABILE

IL RESPONSABILE
DEL SERVIZIO
INTERESSATO
a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai
sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs.
267/2000 parere Favorevole* di regolarità contabile;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 31-03-2022
Il Responsabile del servizio

SCHIVO SONIA
Documento informatico firmato digitalmente ai sensi
e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i;e
norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo

e la firma autografa.
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COMUNE DI BAONE
Provincia di Padova

PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE 2022-2024.

REGOLARITA' TECNICA

IL RESPONSABILE
DEL SERVIZIO
INTERESSATO
a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai
sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs.
267/2000 parere Favorevole* di regolarità tecnica,
attestante la regolarità e la correttezza dell’azione
amministrativa”;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 31-03-2022
Il Responsabile del servizio

SCHIVO SONIA
Documento informatico firmato digitalmente ai sensi
e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i;e
norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo

e la firma autografa.
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PARERE:  Favorevole in ordine alla REGOLARITA' CONTABILE 

Data: 07-02-2022 Il Responsabile del servizio 

  SCHIVO SONIA 

 



COMUNE DI BAONE
Provincia di Padova

Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE
 N. 14 del 10-03-2022

Oggetto: APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL
DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024.

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica, che copia del presente atto viene affissa da oggi all’albo pretorio per la
prescritta pubblicazione fino al 15-04-2022 con numero di registrazione all’albo on-line
173.

COMUNE DI BAONE li 31-03-2022 IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE
(nominativo indicato nel certificato di firma digitale)

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è conservato presso gli archivi
informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,)
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PARERE:  Favorevole in ordine alla REGOLARITA' TECNICA 

Data: 07-02-2022 Il Responsabile del servizio 

  SCHIVO SONIA 

 















































































COMUNE DI BAONE
Provincia di Padova

ORIGINALE

VERBALE DI DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE
N. 14 del 10-03-2022

OGGETTO APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DOCUMENTO
UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024.

Oggi  dieci del mese di marzo dell'anno  duemilaventidue alle ore 12:30, convocata in seguito a
regolare invito si è riunita la Giunta Comunale così composta:

Presenti/Assenti
CORSO FRANCESCO SINDACO P
ROVARIN SILVIA VICE SINDACO P
FERRARETTO VANNJ ASSESSORE P
GALLANA LAURA ASSESSORE P
BIANCHIN ALESSANDRO ASSESSORE A

   4    1

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il
SEGRETARIO COMUNALE  Trivellato Dott. Sandra.

CORSO FRANCESCO nella sua qualità di SINDACO assume la presidenza e, riconosciuta legale
l’adunanza, dichiara aperta la seduta.

IL SINDACO

premesse le formalità di  legge, pone in trattazione l'argomento sopraindicato.
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COMUNE DI BAONE

OGGETTO APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DOCUMENTO
UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024.

LA GIUNTA COMUNALE

Oggetto: APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024.

IL RESPONSABILE DEL SETTORE ECONOMICO FINANZIARIO

Sentito in merito l’Assessore competente;

RICHIAMATE  la deliberazione di Giunta Comunale n. 64 del 13.07.2021 e la deliberazione di Consiglio n.
51 del 27.10.2021 con le quali è stato approvato il Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) valido per
il triennio 2022-2023-2024;

RITENUTO di dover ora procedere con l’aggiornamento del DUP approvato con le succitate deliberazioni
integrandolo con le modifiche apportate agli stanziamenti di bilancio previsti per il triennio 2022-2024 a
seguito di nuove necessità emerse successivamente all’approvazione del predetto documento;

VISTO lo schema definitivo del DUP-documento unico di programmazione-per il periodo 2022-2024, così
come aggiornato;

VISTI  il D. Lgs. 267/2000 e il D. LGS n. 118/2011 e successive modifiche ed integrazioni;

VISTO il D. Lgs n. 267 del 18.08.2000 ed in particolare l’art 38 circa le competenze della Giunta Comunale;

VISTO lo Statuto Comunale ed il vigente Regolamento di Contabilità;

PROPONE

Di approvare, sulla base delle considerazioni espresse in premessa, lo schema definitivo del1.
Documento Unico di Programmazione (DUP) per il triennio 2022-2024, allegato sub. A) al presente
Provvedimento;

Di presentare ai consiglieri comunali lo schema definitivo del Documento Unico di Programmazione2.
approvato, ai sensi di quanto previsto dagli artt. 4 e 10 del vigente Regolamento di contabilità;

Di disporre che una copia del presente provvedimento sia trasmessa, per quanto di rispettiva3.
competenza, a tutti i Responsabili di Settore;

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art 134, comma 44.
del D. Lgs. N. 267/2000, al fine di rendere operative le statuizioni in essa contenute;

Di dare atto che al presente provvedimento sono allegati i seguenti documenti:5.
Pareri dei Responsabili dei Servizi;A)
Parere del Revisore del Conto;B)
Documento Unico di Programmazione (DUP)C)

LA GIUNTA COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione così come sopra esposta;
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Attestato che la presenza dei componenti Rovarin Silvia, Ferraretto Vannj e Gallana Laura è
avvenuta mediante videoconferenza in modalità simultanea tramite whatsapp;

Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile resi dai responsabili dei servizi interessati, ai
sensi dell’art. 49 del D. Lgs. 18 agosto 2000 n. 267, così come modificato dall’art. 3, comma 1, lett. b) del
D.L. 10 ottobre 2012, n. 174;

Dopo breve discussione d’intesa sull’argomento e non essendovi da registrare alcuna osservazione e/o
integrazione alla suddetta proposta;

Con voti unanimi e favorevoli espressi nelle forme di legge

D E L I B E R A

1. di far propria la proposta di deliberazione nella sua formulazione integrale, ovvero senza alcuna
modificazione od integrazione;

2. di comunicare la presente deliberazione ai capigruppo consiliari ai sensi dell’art. 125 del D. Lgs.
18/08/2000, n. 267;

3. di disporne la pubblicazione all’albo pretorio on line dell’ente, unitamente ai relativi allegati, nel rispetto
della normativa in materia di tutela della privacy di cui al Regolamento UE n. 679/2016 e del D. Lgs. n.
101/2018 e s.m.i.

4. di disporne l’inserimento nell’elenco dei provvedimenti degli organi politici all’interno dell’apposita
sottosezione della sezione “Amministrazione Trasparente” del sito web istituzionale;

5. di dichiarare, con separata ed unanime votazione favorevole espressa nelle forme di legge, la presente
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 18 agosto 2000 n. 267
al fine di rendere operative le statuizioni in essa contenute.

Con separata votazione, unanime e favorevole espressa in forma palese, la presente deliberazione
viene dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art.134, comma4, del D.Lgs.267/00, al
fine di procedere ai necessari e conseguenti adempimenti.

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis sulla proposta numero 6 del 07-02-2022 ed allegati
alla presente deliberazione.
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COMUNE DI BAONE

OGGETTO APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DOCUMENTO
UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022-2024.

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

IL SINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE
              0 CORSO FRANCESCO  Trivellato Dott. Sandra

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005
(CAD) e s.m.i;e norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa.

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli effetti del d.lgs n. 82/2005
(CAD) e s.m.i;e norme collegate; Sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa.

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione della Giunta Comunale n° 14 del 10-03-2022



 Approvazione aggiornamento documento unico di programmazione 2022/2024 

 

Sindaco CORSO 

Qui, come prevede la normativa, abbiamo provveduto ad aggiornare il DUP che avevamo 
approvato nel luglio 2021 e l’abbiamo aggiornato integrando quelli che sono gli obiettivi del triennio 
2022/2024.  

Chiedo ai consiglieri se ci sono richieste di chiarimenti, di illustrazione, di domande relativamente 
a questo documento. Prego. 

 

Consigliere GREGGIO 

Grazie, Sindaco. Alcuni spunti che abbiamo trovato interessanti sui quali chiediamo delucidazioni. 
Innanzitutto vedo che sono state aggiornate le risultanze della popolazione a inizio DUP, nonostante 
però siano entrambe, sia nella versione di luglio che era quella precedente di questo DUP che 
nell’attuale, entrambe riferite al 2020, per cui a luglio c’era scritto fine 2020 con dei numeri, adesso 
c’è scritto sempre fine 2020 (il penultimo anno precedente) con degli altri numeri. 

 
Sindaco CORSO 

È un refuso. 
 

Consigliere GREGGIO 

Immagino che su quello nuovo siano a fine 2021. Lo dico perché da un’analisi dei DUP passati 
che avevamo fatto qualche mese fa veniva fuori che questi dati erano più o meno sempre uguali negli 
anni, per cui magari in passato non sono stati aggiornati con così tanta solerzia. 

Venendo alle cose più interessanti, segnalo che nel DUP c’erano da pagina 9... 
 

Sindaco CORSO 

Scusa l’interruzione, Alessandro, ma relativamente all’osservazione che hai fatto, prendiamo atto 
che si riferisce al 2021 e non al 2020. Il dato della popolazione. Giusto? 

 
Consigliere GREGGIO 

Sì. In realtà poi c’è il riferimento al penultimo anno precedente, per cui sì. Deduco che siano stati 
aggiornati con gli ultimi. 

 
Sindaco CORSO 

Scusa l’interruzione. 
 

Consigliere GREGGIO 

Ci mancherebbe. Poi vorrei segnalare che, perlomeno nel materiale ricevuto, ma mi sembra anche 
nella pubblicazione che era stata fatta della delibera di Giunta, le pagine da 9 a 15 sono praticamente 
con tabelle illeggibili. I numeri sono di difficile lettura per l’elevata compressione del file. Questo lo 
dico per una questione di trasparenza.  

Non so se voi abbiate la versione stampata, a noi è stata data scannerizzata o cose del genere, di 
fatto non si legge... 

 



Segretario TRIVELLATO 

Se si riferisce alle tabelle allegate al programma triennale delle opere pubbliche, purtroppo non dipende 

da noi, è il portale ministeriale che le genera così.  

 

Consigliere GREGGIO 

Sì, è quello dell’ufficio tecnico. C’è una impossibilità di leggere i dati. Questo lo segnalo. 
 

Sindaco CORSO 

Però riporta la delibera di approvazione del piano triennale pari-pari, giusto? Anche su quello non 
si legge? 

 
Consigliere GREGGIO 

Questo non glielo so dire. Bisognerebbe andare a verificare. Io mi sono fermato qua nella mia 
caccia al tesoro.  

Dopodiché vedo che a pagina 21 parlate di un progetto di mailing-list. Mi pare che sia una parte 
nuova che è stata introdotta rispetto a quella o comunque modificata rispetto a luglio, con l’invio ai 
cittadini richiedenti di notizie e avvisi riguardanti l’attività amministrativa. Mi risulta che la 
precedente Amministrazione avesse già attivato questo servizio di newsletter, per cui non so se 
tecnicamente sia ancora utilizzabile, ma da qualche parte ci dovrebbero essere già dei cittadini iscritti 
alla raccolta di indirizzi e si tratta semplicemente di utilizzare un sistema che era già stato di sicuro 
utilizzato e magari anche pagato in precedenza, prima che vengano fatti investimenti doppi. 

A pagina 24 si parla di interventi di manutenzione dell’edificio della scuola primaria con 
adeguamento impianto elettrico, idro-termosanitario, però poi nella parte dei numeri mi pare si faccia 
riferimento al progetto di demolizione e ricostruzione della scuola primaria. Quindi non so se questa 
parte rimane valida, se sia alternativa. Speriamo bene che non vengano fatti i lavori prima di 
demolirla, visto che comunque la demolizione è tuttora un’ipotesi, però volevamo capire se questi 
lavori saranno procrastinati in attesa di sapere l’esito del bando come immaginiamo. 

Poi notiamo che a pagina 28, sul finire della missione 8 sono spariti i buoni propositi che avevate 
per le aree ex Canguro, ex Guaber e l’ex cava Lorenzin, sostituiti dagli interventi di cui abbiamo 
parlato recentemente. Chiedo se le prospettive di rinnovamento per queste tre aree, se ci sono state 
evoluzioni o se semplicemente sono state messe da parte.  

Infine, a pagina 30 se non sbaglio, missione 10, si parla della ciclopedonale Este/Rivadolmo, con 
un accenno all’intenzione di estenderla a tutta via Banze, quindi vorrei capire se era un’intenzione, 
se c’era qualcosa di più per capire. Mi pare di capire che arrivi fino alla chiesa, al parco delle Ginestre: 
capire qual era l’intenzione, fin dove si intendesse arrivare.  

Non mi sembra di avere altro. 
 

Sindaco CORSO 

Chiedo anche ai consiglieri presenti di integrare le risposte che adesso sto dando sulle osservazioni, 
sulle indicazioni che ha fatto il consigliere Greggio.  

Per quanto riguarda la scuola ovviamente dobbiamo, abbiamo previsto attraverso un bando la 
demolizione e ricostruzione. È chiaro che, se per caso non otteniamo quel finanziamento, dobbiamo 
prevedere anche dei lavori di manutenzione, in particolare per l’impianto elettrico e altre cose e i 
bagni, perché purtroppo ci sono segnalazioni ricorrenti da parte delle scuole che segnalano 
puntualmente il malfunzionamento dell’impianto elettrico e di altre situazioni. Quindi è ovvio che io 
mi auguro di conseguire, io ma tutti noi ci auguriamo di ottenere il contributo che consenta di rifare 



completamente le scuole nuove, però è anche vero che, se questo non avverrà, dobbiamo prevedere 
degli interventi per dare risposta a quelle che sono anche le giuste indicazioni e richieste da parte 
delle scuole, che evidenziano dei limiti soprattutto dell’impianto elettrico e anche dei bagni. 

Per quanto riguarda le tre aree, lei giustamente ha indicato alcuni temi che avevamo previsto, 
faccio l’esempio che ha fatto lei della ex Canguro e delle altre varianti che avevamo portato in 
Consiglio comunale, che riguardavano comunque varianti del Piano ambientale del Parco. Noi ci 
siamo incontrati diverse volte con il Parco, sia la precedente amministrazione ma anche l’attuale, e la 
situazione è bloccata, nel senso che in merito alle varianti parziali la Regione ha fatto sapere al Parco 
che non vuole assolutamente continuare con varianti parziali al Piano ambientale, ma vuole una 
variante generale del Piano ambientale. Il presidente del Parco, che ho incontrato anche recentemente 
su questo argomento, mi ha detto “la variante generale del piano ambientale la facciamo se abbiamo 
la certezza che poi la Regione la porta avanti”. E quindi tutti, non soltanto il nostro Comune ma tutti 
i Comuni che hanno prodotto richiesta di variante al Piano ambientale, sono bloccati da ormai due 
anni con queste richieste che non hanno assolutamente nessun esito. Quindi tutte le varianti che 
abbiamo presentato qui in Consiglio comunale sono bloccate al Parco dei Colli Euganei e non c’è 
attualmente nessuna indicazione che possa in qualche modo consentirci di avere delle speranze perché 
ci sia l’accoglimento, perché, come dicevo prima, c’è stata questa risposta che praticamente non 
vogliono più accettare varianti parziali. Della Regione sto parlando, non del Parco. Il Parco le accetta 
ma la Regione non ritiene di portarle avanti. Quindi bisognerà fare una variante generale. Questo non 
viene fatto, quindi siamo al punto di partenza. Non abbiamo avuto nessun esito su queste richieste 
che abbiamo fatto, comprese anche quelle relative al PEEP tanto per capirci. Sono tutte bloccate. 

Per quanto riguarda poi la pista ciclabile di Rivadolmo, la domanda che abbiamo fatto ancora un 
anno e mezzo fa con Este non abbiamo potuto farla in maniera unitaria, perché quel bando prevedeva 
che ogni Comune dovesse presentare la propria domanda e quindi Este ha presentato la domanda che 
riguardava il suo tragitto fino ai confini, che sono quelli di via Serraglio, se ben ricordo, quindi ha 
chiesto un contributo che gli è stato assegnato e sono 820 mila euro che hanno ottenuto per questo 
tratto. Noi abbiamo presentato allora una domanda con uno studio di fattibilità molto vecchio, che 
risaliva ad ancora dieci anni fa circa, adesso non so esattamente la data, però mi ricordo, mi pare si 
fosse nel 2012 o 2011, e quindi abbiamo presentato una domanda che riguarda tutta via Banze, che si 
congiunge quindi con una pista che finisce davanti alla chiesa, come diceva lei e quindi continuerà. 
Adesso abbiamo anche assegnato la progettazione e il tecnico proprio domani andrà a fare un 
sopralluogo per decidere da che parte collocare questa pista ciclabile, che dovrebbe coprire tutta via 
Banze, perché abbiamo pensato che, visto che si fa questo intervento, perché anche quel tratto di via 
Banze è molto pericoloso e quindi anche le famiglie che abitano fino alla Piombà abbiano anche loro 
un tragitto in sicurezza per poter andare in bicicletta fino a Rivadolmo o a Este. Quindi noi abbiamo 
ottenuto 410 mila euro per questa operazione, a spanne non ci basteranno, tant’è vero che abbiamo 
fatto un’altra domanda, sempre a valere su quel fondo, di altri 270 mila euro circa.  

Quindi l’intenzione, rispondendo alla sua domanda, è quella proprio di continuare fino a coprire il 
percorso in comune di Baone a tutta via Banze. Adesso la fattibilità di questo percorso è allo studio 
da parte del progettista. Non so dirle esattamente ancora da che parte verrà realizzata... 

(Interventi fuori microfono) 
 
Esatto, infatti lo studio dovrà appurare qual è la parte più consona e più facile da realizzare. Appena 

abbiamo notizie, magari possiamo anche condividerle, ma in questo momento non sappiamo ancora 
con certezza da che parte verrà fatta, anche se in una prima valutazione sembrerebbe, uso il 
condizionale, che forse è la parte a monte. Però è tutta da vedere ancora la cosa. 



Poi per la mailing-list non so, Alessandro, se vuoi rispondere tu su questa mailing-list. Siccome la 
parte descrittiva è quella che hai seguito tu. Se vuoi aiutare a dare una risposta. 

 

Assessore BIANCHIN 

In proiezione, infatti come è scritto nel DUP c’è l’intenzione di avviare questa modalità, modalità 
di informazione informatizzata. Quella di una esistenza già in essere di un processo del genere mi 
giunge totalmente nuova. Nel momento in cui sono stato incaricato a suo tempo ho fatto un passaggio 
di consegne e non mi è stato accennato all’esistenza di un processo del genere. Comunque verifico se 
c’è già qualcosa di impostato. Però, ripeto, mi giunge nuova.  

Grazie della segnalazione, verifico. 
 

Sindaco CORSO 

Abbiamo saltato qualcosa? 
 

Consigliere GREGGIO 

No, non mi pare. Se posso, relativamente alle aree in oggetto, su Canguro e PEEP è chiara la 
questione del Parco, invece per le altre due, ex Guaber e Lorenzin, mi pareva fossero interventi già 
previsti dalla variante 1 del Piano degli interventi. Quindi lì non credo, almeno non mi pare che ci sia 
di mezzo il Parco, se non per le normali procedure.  

In particolare l’area ex Guaber mi pareva che fosse stata oggetto di pesanti critiche per le decisioni 
prese dalla passata Amministrazione. Ci ha stupito questa rinuncia sul tema da parte vostra. 

 
Sindaco CORSO 

Diciamo che, quando si prevedono degli interventi, sono sempre previsioni che vengono fatte sì 
secondo una logica programmatoria dell’Amministrazione comunale ma anche sentendo e 
coinvolgendo il privato, nel senso che è inutile che si preveda un intervento se al privato non interessa. 
E abbiamo sollecitato diverse volte la Guaber, che non ha provveduto a fare richieste per la 
realizzazione di quanto previsto nel Piano degli interventi del 2017, nonostante l’avessimo già 
sollecitata e incontrata un paio di volte, perché l’abbiamo incontrata anche con i tecnici un paio di 
volte.  

All’inizio sembrava fattibile, perché il volume che era stato dato era consistente, molto consistente, 
tant’è vero che avevamo anche dei dubbi, però siccome era previsto nel Piano degli interventi, è un 
piano che è stato regolarmente approvato, loro potevano comunque realizzare quell’intervento. Non 
lo hanno fatto nonostante ci fossero stati da parte nostra dei segnali di disponibilità a discutere su 
questa questione. 

Su Lorenzin la discussione continua, non è chiusa, assolutamente. Sono due anni che cerchiamo 
di trovare una soluzione, anche perché siamo molto interessati all’area F in fianco alla palestra per la 
realizzazione anche di interventi che sono interessanti per la comunità, sono di interesse pubblico. 
Quindi è un’area importante, sulla quale noi stiamo anche ipotizzando interventi che non possiamo 
però realizzare, se prima non si chiude una trattativa con Lorenzin, che, lo dico per carità con grande 
rispetto delle parti, è complessa anche per il numero di soggetti con i quali dobbiamo confrontarci, 
perché non è un’operazione facilissima. Però ci stiamo impegnando molto su questa operazione e 
spero di darvi anche delle buone notizie prima o poi.  

Però non è che l’abbiamo lasciata cadere questa cosa. La stiamo coltivando da un anno e mezzo. 
Stiamo lavorandoci da un anno e mezzo e speriamo che ci siano degli sviluppi positivi. Continuiamo 
a lavorarci e, se abbiamo notizie in merito, provvederemo anche a ritornare in Consiglio comunale 
per eventuali accordi che verranno presi. 



Vorrei aggiungere anche io una cosa a cui tengo molto, l’ho anche detto e sottolineato un aspetto 
che ritengo importante, perché in effetti, adesso non trovo esattamente il punto, comunque abbiamo 
in qualche modo dimostrato in questo periodo, in questi due anni e mezzo, tre ormai quasi, che si è 
rotto un certo isolamento da parte del Comune di Baone: abbiamo relazioni con la Provincia, con il 
Parco, con anche i Comuni limitrofi, con l’ATER, con Acque Venete; siamo anche riusciti a mettere 
insieme una cordata di più Comuni per la rigenerazione urbana, insomma abbiamo aperto le porte 
alla collaborazione indipendentemente dalle posizioni delle altre amministrazioni, ma con obiettivi 
concreti a favore delle nostre comunità. Senza guardare i colori, senza guardare simpatie e antipatie, 
perché non ci sono simpatie e antipatie su queste cose. Abbiamo soltanto l’obiettivo di realizzare 
delle opere, degli interventi che siano a favore della nostra comunità. Quindi con tutti questi enti, 
l’abbiamo dimostrato anche nell’ultimo Consiglio comunale con Acque Venete, ma anche con 
l’ATER, con il Parco dei Colli Euganei anche l’accordo che abbiamo fatto ultimamente in cui ci sono 
venuti incontro, e li ringrazio sentitamente di questo perché hanno partecipato anche alla spesa che 
abbiamo dovuto sostenere per quella causa, e anche con i Comuni limitrofi per la realizzazione di 
progetti che sono portati avanti insieme. E anche, al di là dei risultati che ci sono sicuramente, vorrei 
sottolineare questo aspetto positivo di capacità di dialogo e di lavorare insieme con tanti altri soggetti 
pubblici nell’interesse delle nostre comunità, che non è una cosa scontata e di poco conto. 

Adesso aggiungo anche, non c’è qui ma aggiungo anche, che nei prossimi giorni ritorneremo, 
insieme con il Comune di Este, ad avere un incontro con la Provincia per Villa Beatrice, perché non 
abbiamo accantonato neanche quel discorso che vi avevamo segnalato quasi un anno fa. Quindi anche 
questo è un aspetto che vogliamo portare avanti e vediamo se ci riusciremo. Vediamo se ci riusciamo 
a realizzare questa operazione.  

Quindi l’impegno, la collaborazione e il dialogo con tanti enti continua ed è anche un dialogo 
proficuo. Ci tenevo molto a sottolineare questo aspetto. 

Ci sono altri interventi? Prego, Belluco. 
 

Consigliere BELLUCO 

Le mie curiosità sono queste. Se mi può aiutare la dottoressa Schivo. A luglio è stato portato in 
Consiglio il DUP, a marzo la Giunta ha approvato gli aggiornamenti e oggi si approvano in Consiglio. 
L’aggiornamento si chiedeva in particolare per i bandi che hanno completamente stravolto il DUP 
iniziale più o meno. Al netto di questo, siete intervenuti su voci di spesa particolari che meritano un 
particolare commento, qualcosa di significativo? Questo volevo chiedere. 

Poi ritorno su quello che diceva il consigliere Greggio, quando si parla degli interventi, eventuali 
interventi alle scuole, io non riesco a capire nella previsione, cioè prevedo di manutenzionare, fare, 
però di contro parlo anche di, se mi arrivano dei fondi, andare a radere al suolo una scuola e rifarla 
nuova: non riesco a capire contabilmente come fanno. Quanto posso aspettare le manutenzioni in 
attesa di questi eventuali fondi che dovrebbero arrivare? Questo diventa limitativo. Non so nella 
contabilità come gira questa cosa. 

Poi, se posso ancora, nelle missioni, missione 60, leggo «(...) stante la situazione finanziaria 

ereditata dalla precedente Amministrazione ci si adopererà per contenere il ricorso alle anticipazioni 

di tesoreria previste dalla normativa. Si precisa comunque che nel corso del triennio la situazione si 

normalizzerà e il ricorso all’anticipazione sarà limitato». Però avete usato sempre 1,6 milioni, anche 
nelle previsioni del 2022, 2023 e 2024. 

Poi ancora, se posso. Magari questa per il dottor Corso. Missione 12 (Diritti sociali, politiche 
sociali e famiglia), si parla del personale assegnato ai servizi sociali. Non è il caso che leggo tutte 
queste cinque o sei righe, giusto? 

 



Sindaco CORSO 

Le legga pure. 
 

Consigliere BELLUCO 

«Si ricorda che sono state fatte presenti in diverse occasioni lacune, ritardi, limiti nella gestione 

dei servizi sociali e nell’alfabetizzazione informatica degli adempimenti, e nonostante si sia 

supportato, nel 2021, il servizio con assistenti sociali e associazioni per completare la formazione di 

chi svolge la funzione sociale, continua a mancare la capacità di intervenire con prontezza e di dare 

seguito con puntualità al perseguimento degli obiettivi che l’Amministrazione individua. Viene così 

messa in pericolo la possibilità di partecipare attivamente a bandi con finalità sociali, all’ideazione 

di progetti sociali, allo stare al passo con dinamicità, alle opportunità che si prospettano anche con 

i fondi PNRR e con le necessarie risposte alle istanze sociali dei cittadini. Increscioso l’esempio della 

mancata assegnazione dell’alloggio sociale disponibile da otto mesi, pertanto si chiede ai 

responsabili di intervenire per garantire l’efficienza...»: chi sono i responsabili? Curiosità. E ho 
finito. 

 

Sindaco CORSO 

Rispondo subito su questa questione, poi magari sulle altre c’è anche la responsabile del Servizio 
finanziario, la dottoressa Sonia Schivo, che potrà integrare e specificare meglio le altre domande. 

Noi abbiamo una responsabilità nei confronti dei cittadini di far funzionare i servizi. Abbiamo 
fatto l’esempio, l’avete citato anche voi in uno degli ultimi Consigli comunali, ci avete chiesto, ma 
quell’appartamento famoso che è lì ormai quasi da un anno come mai? Questo l’abbiamo chiesto 
anche noi come mai, ripetutamente, ma non c’è stato nessun intervento da parte dei responsabili del 
servizio ed è giusto che noi come Amministrazione, che abbiamo il dovere di rispondere alle istanze 
e alle esigenze dei cittadini, mettiamo nero su bianco quello che non va. Quello che non va perché ci 
sia un rimedio, non per punire, ma perché ci sia un’allerta da parte di chi deve intervenire perché 
questa situazione incresciosa non può essere tollerata oltre. Questa è la nostra posizione. 

Poi l’abbiamo scritta su un documento ufficiale perché non vogliamo coprirla questa cosa, 
l’abbiamo detto, ripetuto anche ai responsabili sia dell’Ufficio personale sia dei responsabili del 
servizio e l’abbiamo fatto presente, i responsabili di servizio lo hanno fatto presente anche ai diretti 
interessati, adesso vediamo se, anche grazie a questa segnalazione, riusciamo a superare questa cosa. 
E laddove diciamo che i soggetti sono stati anche assistiti, abbiamo anche avuto l’accortezza di 
mettere a disposizione risorse personali per istruire, per facilitare l’alfabetizzazione informatica di 
queste persone, perché non è che le abbiamo lasciate là da sole: abbiamo anche provveduto ad aiutarle, 
a mettere a disposizione persone che potessero affiancarle per colmare le lacune, perché anche questo 
abbiamo fatto. Ciò nonostante i limiti che noi vediamo, li vediamo nei fatti concreti. Faccio ancora 
l’esempio dell’appartamento. Questi limiti permangono e devono essere superati. Quindi c’è 
un’indicazione da parte nostra ben precisa. Ma non, ripeto, con l’animo di punire ma con l’animo di 
pungolare perché queste cose siano risolte. 

Mi permetto anche di dare una risposta sul milione e 600 mila euro. Questa è la somma del “cava 
e metti”, nel senso che funziona che c’è 1 milione e 600 mila euro in entrata e 1 milione e 600 mila 
euro nella spesa. Questo fa sì che, quando siamo in anticipazione, noi ne chiediamo una parte, cioè, 
se siamo in anticipazione di 2 mila euro, noi andiamo ad attingere a questo milione e 600 mila, poi, 
una volta che recuperiamo i 2 mila euro, li restituiamo. Quindi si movimenta l’entrata e l’uscita, ma 
non è che siamo fuori di 1 milione e 600 mila euro, è perché c’è la somma di questi movimenti che 
vanno ad intaccare questa previsione di entrata e di spesa di 1 milione e 600 mila euro. 



Poi per quanto riguarda le scuole mi sento di rispondere così, che ovviamente c’è stato questo 
bando che è uscito e che comunque abbiamo aderito pensando che, anche stanchi in tutti questi anni 
di intervenire su edifici vecchi che comunque sono uno stillicidio anche da un punto di vista 
economico, quindi, se otteniamo questo finanziamento, realizziamo la struttura nuova, altrimenti, se 
non ci riusciamo, dobbiamo in qualche modo provvedere a dare delle risposte alle istanze della scuola. 
Quindi lo so che sono due cose che possono sembrare in contraddizione, ma non è che noi facciamo 
entrambe. O facciamo una o facciamo l’altra, però le abbiamo previste tutte e due. Se per caso non 
facciamo la demolizione e la ricostruzione, dobbiamo fare l’altra. Quindi non è che ci sia una 
contraddizione. D’altra parte penso che tutti quelli che accedono a finanziamenti che vanno a 
ristrutturare degli edifici, se non ottengono il finanziamento, dovranno comunque provvedere a 
sistemare le cose che non vanno in quell’edificio. Quindi è una cosa anche molto trasparente. 
L’abbiamo molto evidenziata. Non la vediamo come una contraddizione.  

Non so, Sonia, se vuoi aggiungere... Sonia Schivo se vuole aggiungere qualcosa. 
 

Dottoressa SCHIVO – Responsabile di settore 

Specifico il discorso del DUP, che è il documento unico di programmazione, è il documento 
propedeutico alla stesura del bilancio, in soldoni, per la parte economica. Deve rispecchiare, quindi è 
un ribaltamento di quello che è la parte descrittiva, la volontà dell’Amministrazione dei progetti, delle 
opere da realizzare. Ecco perché viene fatto in anticipo a luglio, in maniera che entro il 31 dicembre 
il Comune possa approvare il bilancio e traslare con i numeri queste volontà. Poi la normativa, la 
legge proroga la possibilità di approvare il bilancio e quindi siamo andati oltre. È vero che quindi, 
siccome siamo andati a marzo ad approvare il bilancio, sono subentrate delle necessità e delle 
esigenze, vuoi i progetti PNRR, e quindi abbiamo adeguato prima il piano delle opere pubbliche dove 
sono stati previsti e, conseguentemente, approvato l’aggiornamento del DUP e adesso andiamo ad 
approvare il bilancio, perché il bilancio deve rispecchiare la volontà dell’Amministrazione in termini 
economici. 

 
Consigliere BELLUCO 

Certo il PNRR ha fatto la differenza, ma al netto dei fondi... 
 

Dottoressa SCHIVO – Dirigente di settore 

Non ci sono state significative modifiche rispetto a quello di luglio mi sembra. 
 

Consigliere BELLUCO 
Questa era la risposta. Grazie.  
 

Sindaco CORSO 

Altre domande? Se non ci sono altre domande, passiamo al voto. 
Chi è favorevole? 7 
Chi è contrario? 3 (Belluco, Greggio, Bonato G.) 
Chi si astiene? 1 (Papa) 
Immediata esecutività. 
Chi è favorevole? 7 
Chi è contrario? 3 (Belluco, Greggio, Bonato G.) 
Chi si astiene? 1 (Papa) 
Passiamo al punto successivo dell’ordine del giorno. 

 



    

 


